



09.02.2022

## CARTV SETZT FÜR SEIN FORUM 2022 AUF HYBRID-FORMAT

Sachverständige, Versicherer und Händler sollten sich bereits jetzt den 17. Mai 2022 vormerken. An diesem Tag veranstaltet die Restwertbörse CARTV ihr jährliches Forum. Fand es pandemiebedingt im vergangenen Jahr ausschließlich digital statt, setzen die Veranstalter in diesem Jahr auf ein hybrides Konzept. „Wir begrüßen unsere Teilnehmer gern persönlich in der BMW-Welt in München“, betont Geschäftsführer Thorsten Böhm. Wem eine Reise nach München nicht möglich ist, für den bietet das CARTV-Team die Möglichkeit, die Veranstaltung digital am Bildschirm zu verfolgen.

### WAS SIND DIE THEMEN?

Im Mittelpunkt der Veranstaltung steht nach Angabe von COO Anette Chassée das Thema Verantwortung. „Die letzten zwei Jahre haben uns unter anderem gezeigt, wie wichtig es ist, im Miteinander verantwortungsbewusst zu agieren. Deshalb haben wir unser CARTV Forum 2022 unter das Motto 'responsibility our choice' gestellt“, heißt es dazu in der Einladung zum CARTV-Forum. Laut Agenda wird es unter anderem um das verantwortungsvolle Handeln im Zusammenhang mit der Mobilität der Zukunft gehen. Dazu wird Prof. Dr. Stefan Bratzel referieren. Er ist Gründer und Direktor des unabhängigen Forschungsinstituts Center of Automotive Management (CAM) an der Fachhochschule der Wirtschaft in Bergisch Gladbach. Zudem wird Lars Hanse, Sales Director Insurance & Experts, fachliche Einblicke in das Handeln von CARTV geben. Ein weiteres Thema der

Veranstaltung ist die Frage nach dem Verantwortungsbewusstsein bei der Reparatur und Entsorgung von E-Fahrzeugen.

Ina Otto